

## **Brauerei im Kleinformat**

Wegbereiter für Spitzenprodukte und Ideenschmiede

---

Seit 1990 ist die Versuchsbrauerei fester Bestandteil des Qualitätskonzepts der Bitburger Braugruppe. Diese Pilotbrauerei ist eine autarke Abbildung der „großen“ Brauerei am Standort Bitburg-Süd. Mit einem Fünf-Geräte-Sudwerk und einem Fassungsvermögen von 20 Hektolitern Ausschlagwürze ist sie bis heute eine der modernsten und größten Einrichtungen ihrer Art. Neue Produkte oder Optimierungen von Herstellungsprozessen für die gesamte Braugruppe können hier getestet und zur Serienreife gebracht werden, ohne dass die Entwicklungsarbeit den laufenden Brauprozess stört. Erst, wenn die Ergebnisse unseren hohen Qualitätsansprüchen genügen, werden Änderungen wirklich umgesetzt. Zu den neuesten Entwicklungen der Brauerei im Kleinformat gehören unter anderem die beiden Spezialitätenbiere Bitburger Winterbock und Eifelbräu Helles Landbier sowie die innovativen Biermischgetränke der Marke X<sup>2</sup>. Auch ungewöhnliche und internationale Bierstile sowie Biere mit neuen Hopfen- oder Gerstensorten wurden schon immer in der Versuchsbrauerei gebraut. Wegen der modernen technischen Ausstattung, des hohen Know-hows des Teams und der vorteilhaften Größe geben Anlagenbauer und Rohstofflieferanten hier auch Tests von eigenen technischen Innovationen in Auftrag – denn die Ergebnisse können eins zu eins auf Großanlagen übertragen werden.